ALIANZA PARA EL CORREDOR SECO ACS - PROSASUR

En el Corredor Seco de Honduras

ACS-PROSASUR y la SESAL: En alianza para prevenir la desnutrición en los niños y niñas durante la pandemia de COVID-19



Participante del Proyecto ACS-PROSASUR recibe micronutrientes de la enfermera Sonia Rodríguez, encargada del Establecimiento de Salud de la comunidad de El Rodeíto, Soledad, El Paraíso.

Soledad, El Paraíso. La alianza estratégica entre la Secretaria de Salud (SESAL) y el Proyecto ACS- PROSASUR contribuye a la reducción de la desnutrición infantil en los hogares del Corredor Seco. A través del fortalecimiento de capacidades de las y los voluntarios, la entrega de equipos antropométricos a los grupos de la Atención Integral del Niño en la comunidad (AIN-C), la dotación de micronutrientes y materiales e insumos de bioseguridad para la protección personal ante la amenaza que representa la pandemia por COVID-19 en las familias más vulnerables.

El trabajo de esta alianza junto al apoyo de los voluntarios y voluntarias de los caseríos del área de intervención del proyecto, consiste en la sensibilización de las familias cuyos niños han presentado un riesgo alto de desnutrición. El personal de salud acompaña a los niños en su recuperación con visitas recurrentes para la dotación de multivitaminas, zinc e Incaparina y reforzando la prevención de COVID-19 entre las familias atendidas.

Estas actividades conjuntas han favoreciendo la implementación de ocho Planes de Nutrición Comunitaria (PNC) en el municipio de Soledad, con los que se ha logrado monitorear el crecimiento de 170 niños menores de dos años durante el año 2020; los cuales son atendidos en 18 grupos de AIN-C.

Uno de los objetivos del Proyecto ACS-PROSASUR que impulsa el Gobierno de la República a través de INVEST-Honduras, es atender de forma segura a 1,500 niños y niñas en el programa de monitoreo de crecimiento; diversificar la dieta alimentaria, prevenir enfermedades prevalentes en la infancia y disminuir la desnutrición que es una de las mayores problemáticas del país y la segunda causa de muerte de niños menores de cinco años según datos de la Organización Mundial de la Salud, (OMS).



Voluntaria Heyby Reyes de la comunidad de La Joya, Soledad, tomando la talla a niña beneficiaria de los Planes de Nutrición Comunitaria. Durante el monitoreo del crecimiento se aplican las medidas de bioseguridad.



¡Creciendo juntos!



Monitoreo de crecimiento, realizado por la voluntaria Ledys Marleny Sánchez en la comunidad de Cantón Suyapa, Pespire

A partir de marzo de 2020, con la llegada al país del COVID-19, ACS- PROSASUR ha implementado un protocolo de bioseguridad para continuar las acciones que se realizan a través de los PNC, sensibilizando a las familias y voluntarios de los caseríos de 13 municipios de influencia y dotando equipos de protección personal, mascarillas, gel de manos, jabón liquido, etc. A madres, niños y niñas, reforzando el compromiso con la niñez en los caseríos beneficiarios.

¡Empoderamiento!



Personal del proyecto coordina acciones con el Alcalde municipal de Lepaterique, Francisco Morazán, Omar Sánchez.

Municipalidades comprometidas

Las autoridades municipales consientes de la importancia de atender integralmente las familias en situación de pobreza y pobreza extrema, que vive en caseríos postergados, con poco acceso a los servicios de salud, especialmente los hogares liderados por mujeres, apoya e impulsa las estrategias de salud y nutrición en un esfuerzo conjunto con el proyecto ACS PROSASUR, sus técnicos, los voluntarios y voluntarias, las madres y padres de familias participantes de los PNC.



